



REDES DE PODER



En ruta al desastre electoral

Dos hechos recientes en **Movimiento Ciudadano (MC)** parecen haber agudizado la **crisis interna** que vive el **partido naranja** de cara a las **elecciones** de junio

y abonaron a una **división** que se sigue **profundizando**. Si ya con la confirmación de las listas de **candidaturas** al **Senado** y a la **Cámara de Diputados** del partido **naranja** de inmediato se manifestó desde diferentes frentes

la **inconformidad**, tanto por la **inclusión** de personajes **polémicos** como la **exclusión** de líderes con **trabajo político**, el reciente video de su candidato presidencial, **Jorge Álvarez Máynez**, junto con el gobernador **Samuel García** y la **respuesta** (o la falta de la misma) desde la **cúpula partidista**, dejaron en evidencia el vacío y la falta de **credibilidad** de un **instituto político** que se quiere posicionar como una opción **"fresca"**. Dicen algunos **militantes** que en los últimos días ha quedado de manifiesto, como nunca, que se está **convirtiendo**

en lo que tanto han **criticado**, más de lo mismo. ¿Será por eso que muchos **operadores** ya están planeando su **futuro político** fuera de **MC** ante lo que se avizora como una **debacle** el 2 de junio? Atentos.

Cocinan Ley de Movilidad en Edomex

Nos dicen que sería la **próxima semana** cuando los **líderes** parlamentarios de **Morena**, **Acción Nacional**, **Revolucionario Institucional** de la Revolución Democrática, **Partido del Trabajo**, **Verde**

Ecologista de México, **Movimiento Ciudadano** y diputados independientes del **Congreso del Estado de México**, como integrantes de la **Junta de Coordinación Política**, se puedan reunir con la gobernadora mexiquense **Delfina Gómez Álvarez** para revisar algunos aspectos de la **agenda legislativa**, aunque el **tema principal** a tratar, nos dicen, es lo referente a la **Ley de Movilidad mexiquense**, una legislación que todos los **actores políticos** del estado han marcado como **prioritario**. Parece que ahora sí se le podría meter **acelerador**